



せせらぎ通信

椎葉村立大河内小学校だより

令和7年度 9月号



2学期がはじまりました

1年間で最も長い学期（80日間）である2学期がスタートしました。2学期始業日である8月28日（木）は全員が登校し、子どもたちの元気な様子を見て安心をしたところです。

始業式では、3人の子どもたちが2学期の目標等を発表しました。3人とも思い思いの目標を堂々とみんなに伝えることができました。2学期は合同運動会をはじめ、修学旅行や稻刈り、もちつき、長距離走など多くの行事が待っています。もちろん行事だけでなく、学習も同時並行でしっかりと行っています。大事なのは、学習や行事等にむけて立てた目標を達成するために継続的に努力していくことです。そんな大河内っ子をこれからも育てていきたいと考えています。保護者の皆さん、地域の皆さん、2学期もご協力をお願いすることが多くなるとは思いますが、どうぞよろしくお願ひいたします。



奉仕作業へのご協力ありがとうございました

8月31日（日）に大河内小学校及び小学校周辺の環境整備作業（親子発汗作業、合同奉仕作業）を行いました。今回は親子発汗作業なので、子どもたちも参加し、運動場の草取りを行ってくれました。

また、今回の奉仕作業では、大河内地区の方にもご協力いただきました。学校の職員及び子ども達では普段行き届かない場所や危険な場所まで、整備していただきました。

今回の奉仕作業でも改めて感じたことは、大河内地区の方々は、本当に素晴らしい方々だということです。一人一人が、自分にできることはないかと仕事を探し、場所を探し、活動してくださいます。このことは、子ども達に伝わり、子どもたちの普段の活動にもいかされているのだと思います。よく「子は親の鏡」といいます。子どもは、親の姿、地域の方の姿をみて育ちます。だからこそ、このような「自分がやらなければ」という思いや奉仕の心が脈々と受け継がれているのだと感じました。



たくさん釣れた？魚釣り大会（育成会）

奉仕作業の後に育成会主催の魚釣り大会がありました。今回は椎葉村の漁協の方の協力のもと川にヤマメやニジマスを放流し、釣りを楽しみました。はじめの方は釣っていたのですが、魚もだんだん警戒し、後の方になるとなかなか釣れなくなっているようでした。それでも5匹くらい釣っている子もいて、こどもたちのたくましさを感じたところです。最後は漁業の方に投網をしてもらい、まさに一網打尽の様子に子どもたちだけでなく、大人も見入っていました。このような機会をつくってくださった育成会や漁業の方々に感謝です。



いよいよ運動会に向けてスタート！

結団式で団の色決定

9月11日（木）に結団式を行いました。今年の運動会は10月19日（日）と、いつもと比べると3週間くらい遅い運動会となります。結団式はその運動会に向けて、団の色を決める、大事な式です。本年度は、赤団長が椎葉理於さん、白団長が岩崎結斗さんです。今年はまだまだ暑い日が続くので、熱中症に気をつけながら、全力で取り組む姿を期待しています。



臼太鼓の練習開始

本年度第1回目の臼太鼓の練習を9月8日（月）に保存会の実利さんをお迎えし、行いました。4年生以上はさすがです。少し練習をしただけで、すぐ思いだし、しっかりおどれていきました。1年生は、私（校長）同様、一からのスタート。どちらが早く覚えるか競走です。でも、きっと1年生の方が早く覚えるでしょうね。



10月 主な行事（予定）

- 2日（木）全校朝会、運動会全体練習
- 3日（金）稲刈り（業間～5校時）
- 6日（月）委員会活動、稲刈り予備日
- 7日（火）運動会全体練習、クラブ活動
- 8日（水）修学旅行（6年）～10日（金）
- 15日（水）運動会全体練習
- 16日（木）振替休業日（18日の分）



- 18日（土）運動会前日準備
- 19日（日）秋季大運動会
- 20日（月）振替休業日（19日の分）
- 21日（火）脱穀
- 27日（月）脱穀予備日
- 30日（木）陸上大会（高学年）
- 31日（金）陸上大会予備日

